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с 3 по 7 октября в Москве и санкт-
петербурге прошел первый Междуна-
родный форум по энергоэффективности 
и развитию энергетики «российская 
энергетическая неделя». 

Площадками мероприятия выступили ЦВЗ 
«Манеж» и КВЦ «Экспофорум».  Целью 
форума стало обсуждение актуальной миро-
вой энергетической повестки, определение 
основных направлений развития отраслей 
ТЭК, поиск оптимальных решений в ответ 
на существующие вызовы.  В число участ-
ников мероприятия вошли главы государств 
и правительств, руководители крупнейших 
международных компаний и организаций, а 
также ведущие мировые эксперты из числа 
представителей науки, СМИ и гражданского 
общества.

Ключевым событием официальной де-
ловой программы форума стало пленарное 
заседание «Энергия для глобального роста», 
на котором выступил Президент Российской 
Федерации Владимир Путин.

общее число участников рЭн-2017 
превысило 10000 человек.

Иностранные бизнесмены приехали 
из 28 стран.

на Международном форуме «россий-
ская энергетическая неделя» было под-
писано 17 соглашений на сумму более чем 
26,76 млрд. рублей.

http://rusenergyweek.com

Обсудили 
перспективы

ежегодно 14 октября мировая обществен-
ность отмечает Международный день 
стандартизации. 

Эта дата призвана обратить внимание 
людей на важность действий, связанных 
с созданием стандартов, и отметить вклад 
специалистов, посвящающих свой труд от-
ветственной и необходимой предприятию 
работе. Таких, например, как сотрудники 
бюро лицензирования и стандартизации 
СГТ – ведущие инженеры  М.А. Кайгородо-
ва, Н.А. Останина, Л.Н. Рачева, конструктор 
Г.Ю. Вивчарь, инженер А.В. Шуплецова, в 
должностные обязанности которых входит 
нормативно-техническое обеспечение 
подразделений предприятия. Также их 
помощников – уполномоченных по стан-
дартизации в структурных подразделениях 
предприятия. 

– Для изготовления КПП необходима 
техническая документация, которая сопро-
вождает изделие на всех этапах производ-
ства, вплоть до утилизации, – рассказали 
сотрудницы БЛиС. – В настоящее время 
фонд конструкторской, технологической и 
нормативной документации, хранящейся в 
бюро, составляет порядка 7000 оригиналь-
ных экземпляров.

По лучшим стандартам

Не затеряется ни один из 7000 документов. Все под контролем!
Ежедневно мы сталкиваемся с необхо-

димостью внесения изменений, а также 
с регистрацией вновь разработанных 
документов. В подразделения выдаются 
размноженные копии. Работа по стандар-
тизации является очень значимой и от-
ветственной, ведь именно своевременная 
актуализация и выдача документации в 
подразделения, в том числе на рабочие 

места, позволяет поддерживать эффектив-
ность производства. 

от всей души поздравляем специали-
стов в области стандартизации и всех, 
кто активно интересуется этой темой! 
Желаем крепкого здоровья, интересных 
и перспективных проектов, удачи в их 
реализации. И конечно – новых вершин 
в постоянном движении вперед!

Всегда радует, когда с инициативой рас-
сказать о человеке в газете выступают 
его коллеги, не жалеют времени на до-
брые слова о подчиненном руководители. 
Именно так родилась заметка о монтере 
кабельного производства участка сдачи 
готовой продукции цеха 2 евгении нИко-
нИченскоМ.

– 7 октября Евгений Юрьевич отметил 
юбилейный день рождения, с которым его 
поздравляем и мы, и коллектив БТК произ-
водства шланговых кабелей, – обратилась 
в редакцию старший мастер УСГП Е.А. 
Ледащева. – Человек он очень ответствен-
ный, жизнерадостный, душевный, комму-
никабельный, всегда готов помочь в любом 
производственном вопросе.

В работе он незаменим: досконально 
знает кабельную продукцию цеха, толщину 
оболочки или изоляции может определить 
на глаз, но, конечно же, всегда проверяет 
лупой. Также он самый быстрый работник. 
Иногда складывается ощущение, что у него 
несколько пар рук: не  успеваешь оглянуться, 
а он уже  перемотал пару-тройку барабанов 
и даже разбраковал кабель.

Наш Евгений знаменит еще и тем, что 
он может обнаружить контакт или обрыв 
голыми руками. Это еще раз доказывает, 
что он настоящий профессионал своего 
дела. Е.Ю. Никониченский передает опыт 
молодым работникам, наглядный тому при-
мер – Лепихин, причем тоже Евгений.

Имя обязываетчелоВек  
нА сВоеМ Месте

Названный в честь героя, Евгений Никониченский 
зарекомендовал себя как отличный работник

Конечно же, хочется, чтобы таких зна-
ющих и ответственных работников, как 
Евгений Юрьевич, было как можно больше. 
Хочется пожелать ему в юбилей главное – 
здоровья, чувствовать себя отлично в этом 
возрасте, дышать воздухом счастья и каж-
дый день встречать с вдохновением души!

Выслушав Евгению Андреевну, трудно 
было удержаться и не познакомиться с 
героем ее рассказа лично. Не отрываясь от 
работы, Е.Ю. Никониченский поведал, что 
на заводе трудится уже 32 года.

– После армии устроился в двадцать пя-
тый цех, потом уходил на Заозерскую РЭБ, 
но в 1985 году вернулся на «Камкабель». 
Пришел в цех 2. Начинал на АНВ-6, был 
перемотчиком в бригаде из шести человек. 
Работал опрессовщиком, вальцовщиком, 
монтером кабельного производства. Коллек-
тив у нас хороший, у многих большой стаж. 
Перемотчиком на ВКУ работает мой одно-
классник по 66-й школе Андрей Каменко, он 
еще раньше меня пришел.

– то есть вы из заозерья. но речная 
романтика не увлекла?

– Романтику эту я знаю не то чтобы с 
детства – с момента рождения. У меня 
родители флотские. Я родился на парохо-
де «Евгений Лобанов». Был такой летчик, 
Герой Советского Союза. В его честь меня 
и назвали. Практику в школе проходил 
мотористом. Все каникулы берега не ви-
дел, зато мог заработать на магнитофон, 
мотоцикл. Но сам выбрал сухопутную 
специальность.

– что входит в ваши обязанности?
– Перемотка, разбраковка кабеля, от-

мотка по заказам. Тут нужно знать все па-
раметры кабеля, контролировать изоляцию, 
толщину шланга, диаметр. Мы – последняя 
стадия, передаем продукцию в ОТК, это на-
кладывает особую ответственность. 

Анастасия МеркуШИнА
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ЖИзненно ВАЖно
на участке обмоточных прово-
дов цеха 5 состоялась плановая 
тренировка по эвакуации людей 
в случае возникновения пожара.

Правильность действий персонала 
контролировали не только руководи-
тели цеха, но и главный инженер – на-
чальник ремонтно-энергетического 
комплекса О.В. Цеов, инженер по по-
жарной безопасности А.А. Пекарев, 
главные заводские специалисты. 

Производство обмоточных про-
водов относится к пожароопасным, 
поэтому так важно напомнить его 
сотрудникам о порядке действий в 
случае возгорания.

В данном случае все сработа-
ли организованно: дежурный по 
смене оповестил коллег, персонал 
эвакуировался на безопасное от 
корпуса расстояние, на участке 
были оперативно раскатаны ру-
кава, принесен огнетушитель, вы-
зван электрик, чтобы обесточить 
помещение.

После тренировки ее итоги 
обсудили в коллективе. Навыками 
поведения в подобной ситуации 
должен владеть каждый, хотя, 
конечно, хочется, чтобы применять 
их приходилось только на трени-
ровках и соревнованиях пожарных 
дружин.

Во всем нужна 
сноровка

Инженер бюро лицензирования 
и стандартизации сГт Анастасия 
ШуплеЦоВА – человек, которого 
отличают профессионализм, а 
еще неизменная улыбка и добро-
желательность. она из тех, кто 
не боится нового, всегда готов 
расширять свой функционал, ос-
ваивать смежные специальности. 
придя на завод в одном качестве, 
успела изучить несколько участ-
ков работы и стать поистине 
универсальным специалистом. 
но обо всем по порядку.

– откуда вы родом, Анастасия 
Вячеславовна?

– Гайвинская. «Где родился, там 
и пригодился» – это обо мне. На 
«Камкабеле» трудились многие мои 
родные. Мама Тамара Петровна 
Луковенкова – Почетный ветеран 
завода. Она работала в ОТК, как 
и бабушка Анна Николаевна Фо-
миных. Дедушка Петр Михайлович 
был технологом в инструментальном 
цехе. Некоторое время на заводе ра-
ботал и папа Вячеслав Васильевич, 
который по сей день продолжает 
трудовую деятельность в одной из 
систем жизнеобеспечения города.

– поступили, наверное, в по-
литехнический институт?

– Нет, в педагогический. Там 
учились и я, и моя сестра Елена 
Вячеславовна Саксановская. Она 
учитель начальных классов в 
школе №37. А я после окончания 
факультета иностранных языков 
пришла в техотдел «Камкабеля», 
в бюро новой техники, которое 
возглавляла Елена Владимировна 
Анисимова. Нас, переводчиков, 
было несколько. Занимались пере-
водами документации и стандар-
тов, перепиской. С 2003 года в 
цехах 1, 3, 9 активно начался про-
цесс техперевооружения. Работала 
на монтажах нового оборудования, 
ремонтах, переводила инструкции.

– В дополнение к получен-
ному образованию пришлось  
изучать специфику отрасли?

– Конечно. Терминологию узна-
вала в процессе работы. 

– к нам приезжали европейцы 
из разных стран. Все владеют 
английским в равной степени?

– Лучше всего язык знают в 
Швеции. 

– о да, у нас даже одна ста-
тья в те годы была озаглавлена 
«учите английский, чтобы пони-
мать шведов». как дальше скла-
дывался ваш трудовой путь?

– Когда я вышла из декретного 
отпуска, произошли структурные 
изменения, и мне предложили 
перейти в БЛиС. Вначале занима-
лась стандартизацией. 

– такая сложная сфера!
– Да, работа была абсолютно 

новой. Освоиться помогли хорошие 
учителя.  Наталья Викторовна Бо-
чарова, Лариса Николаевна Рачева 
обучали, объясняли, ввели в курс 
дела. 5 октября отмечался День 
учителя. Хочется поздравить с этим 
праздником всех коллег, являющих-
ся наставниками рабочих и новичков 
службы. Ваша помощь неоценима!

– как изменился ваш взгляд 
на документацию после пере-
хода на новую работу?

– Многие не придают должного 
значения документам, ведь когда 
все отлажено, это не замечается. 
Но если документацией неправиль-
но пользоваться, своевременно 
ее не актуализировать, это может 
негативно сказаться на работе 
основного производства.

В мои обязанности входило вне-
сение изменений в конструкторско-
технологическую, нормативную 
документацию, регистрация новых 
документов, ТУ, разработок наших 
специалистов и сторонних орга-
низаций, актуализация уже дей-
ствующей документации. Сопут-
ствующими обязанностями было 
заключение договоров, занесение 
в систему счетов, контроль оплат…

Со временем меня привлекли 
к следующему направлению дея-
тельности нашего бюро – серти-
фикации. Сейчас занимаюсь ин-
спекционным контролем. В одной 
статье сложно объять все наши 
обязанности.

Завод посмотрели, 
себя показали

Расширяет 
профессиональный 
кругозор
доскА почетА

– чем вы заняты в данный 
момент?

– Собираю комплект докумен-
тов для Минпромторга по важному 
для завода вопросу. Как всегда, 
приходится сотрудничать со мно-
гими подразделениями: юристами, 
бухгалтерами и, конечно, сотрудни-
ками разных бюро СГТ.

– не жалеете, что пришлось 
оставить работу переводчика?

– Меня к ней привлекали, пока в 
службе не было секретаря, так что 
языковая практика остается.

– 30 сентября мы обязательно 
поздравляем Анастасию с Днем 
переводчика, – подключается к 
разговору начальник БЛиС Н.В. 
Бочарова. – Я убеждена: старшее 
поколение семьи может гордиться 
тем, что их дело на заводе продол-
жает такой человек, как Анастасия!

– Это приятно слышать. Ана-
стасия Вячеславовна, расскажи-
те о своей семье.

– Мой муж трудится в сфере 
IT-технологий. У нас, как в извест-
ном фильме, мальчик и мальчик. 
Старший, Сергей, учится в восьмом 
классе, Дима – во втором. Все много 
читаем. Ходим в библиотеку, где ра-
ботает наша бывшая коллега Светла-
на Васильевна Шестакова. Сыновья 
занимаются в спортивных секциях 
«Фаворита». Все любим активное 
времяпровождение на свежем воз-
духе. Летом – речка, велосипеды, 
зимой – коньки, лыжи, сноуборды.

Анастасия МеркуШИнА

В конце сентября на предпри-
ятии побывали около 500 студен-
тов и школьников. подведены 
итоги конкурса фотографий, 
которые были сделаны на днях 
открытых дверей. 

На память о посещении «Камкабеля» 
молодежь получила подарки

Веселые 
кАртИнкИ

Неделю в группе «Камкабель» соц-
сети ВКонтакте шло голосование, 
и вот какие снимки выбрали ее 
подписчики.

Подарки с корпоративной сим-
воликой получили самые веселые 

и творческие: студенты химфака 
ПГНИУ  Виталий Мансуров и Данил 
Мясников, ученики гимназии №3 
Александр Северухин, Александр 
Шорохов и Ангелина Останина. 
Поздравляем!

одним из трех новых мини-колец, появившихся на дорогах перми, 
оборудован перекресток улиц писарева и карбышева. здесь орга-
низовано круговое движение малого диаметра.

Пока идет привыкание водителей к нововведению, кольцо уже несколько раз 
поменяло конфигурацию и диаметр. Как сообщили в МКУ «Пермская дирек-
ция дорожного движения», изменения введены для повышения безопасности 
водителей и пешеходов, а также пропускной способности перекрестков. 

Интересно, что первое в России мини-кольцо было организовано  
14 августа 2014 года именно в Перми, на перекрестке улиц Советская и 
Куйбышева, после чего количество ДТП здесь сократилось в шесть раз. 
Будем надеяться, что и на Гайве круговое движение малого диаметра 
докажет свою эффективность.

Окольцевали 
перекресток

у ВсеХ нА устАХ
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с удовольствием выполняем просьбу 
читателей и поздравляем с юбилейной 
датой ветерана завода людмилу нико-
лаевну стАрЦеВу. 16 октября ей испол-
няется 80 лет.

Людмила Николаевна – представительница 
большой дружной семьи Шициных, которые 
и сейчас не теряют связи со своей малой 
родиной, Чермозским районом.

Первым приехал в город и устроился 
на «Камкабель» слесарем-инструменталь-
щиком брат Михаил, его фото размещено 
в музее Трудовой славы завода. Жена 
Михаила Фаина Валентиновна работала 
в цехе 11.

Вслед за братом перебралась в Пермь 
старшая сестра Ангелина Николаевна 
Муравьева, устроилась в цех 11. До конца 
жизни она чувствовала ответственность 
за младших братьев и сестер, продол-
жала добродушно воспитывать их, уже 
седовласых. 

Валерий Шицин до службы в армии рабо-
тал в цехе 2. Людмила Николаевна Старцева 
начинала кладовщиком паросилового цеха, 
была контролером, перемотчиком в цехе 14, 
лаборантом климатической лаборатории. В 
отделе сбыта трудилась еще одна сестра, 
Лидия Николаевна Чиркова.

Затем на завод пришло второе поколение 
семьи.

Дочь Лидии Николаевны, Лариса Вик-
торовна Земскова, была лаборантом в  
цехе 11. Ее брат Михаил Чирков работал во-
лочильщиком в цехе 1. Вальцовщиком на про-
катном стане трудился Олег Муравьев, его 
жена Людмила работала там же оператором. 
Сын Л.Н. Старцевой Андрей был мастером в  
цехе 25, дочь М.Н. Шицина Светлана Гарка-
венко – геодезистом в УКСе. 

Вот уже и внуки первых кабельщиков 
трудятся в заводских корпусах. Скрутчиком-
изолировщиком на участке нефтепогружных 

В библиотеке №8 открыта вы-
ставка картин ветерана завода 
«камкабель» татьяны пестрЯ-
коВоЙ. 

Библиотека по праву считается 
настоящим культурным центром 
нашего микрорайона. Коллектив 
под руководством победителя 
краевого конкурса «Библиотекарь 
года» С.В. Шестаковой высоко дер-

«Окуните ваши 
кисти в голубое…»

тВорчестВо

Родной завод, счастливый выбор, 
все в жизни связано с тобой!

нАШИ людИ

Л.Н. Старцева трудилась на заводе 
15 лет 

кабелей цеха 3 работает Алексей Земсков. 
Николай Дроздов трудился слесарем на про-
изводстве силовых кабелей. 

О рабочей династии нам рассказала 
Ирина Николаевна Чикурова, эмульсовар, 
профорг цеха 1. Ее мама Александра Нико-
лаевна рано ушла из жизни. Воспитывала 
Ирину наравне со своими сыновьями Люд-
мила Николаевна.

– Тетя Люся – очень добрый, отзывчивый 
человек с сильным характером, пример для 
всех, – говорит Ирина Николаевна. – Знаю, 
что и на работе ее очень ценили. И в свои 

годы она отличная хозяйка, рукодельница. 
С мужем Владимиром Ивановичем держат 
огород, выращивают отличные урожаи. 

На юбилей в доме Л.Н. Старцевой со-
берется вся родня. Украшением стола 
станут фирменные пироги именинницы. В 
этот вечер в кругу семьи будут звучать лю-
бимые песни и добрые пожелания героине 
торжества:

Нам на радость жить подольше,
Счастья увидать побольше,
Внуков, правнуков растить
И всегда веселой быть!

жит планку. Вот и сейчас на стенах 
выставочного зала размещены ра-
боты, к которым трудно применить 
определение «любительские». В 
каждой чувствуются личное от-
ношение к сюжету, выверенность 
композиции, зоркий глаз туриста, 
ценителя родной природы и рус-
ской деревни, и твердая рука кон-
структора, уже в зрелом возрасте 
постигавшего основы живописи у 
опытных преподавателей, членов 
Союза художников. 

Нынешняя выставка – вторая 
в содружестве Татьяны Иванов-

ны и коллектива библиотеки. «Я 
продолжаю» – так назвала ее 
художница. 3 октября на верни-
саж собралась многочисленная 
дружеская компания, отчего ве-
чер выдался особенно теплым и 
душевным. 

работы, выполненные мас-
лом, пастелью, акварелью 
и в новой для художницы, 
очень выразительной объем-
ной технике, можно увидеть 
до конца октября по адресу:  
ул. Гайвинская, 6. 

Анастасия МеркуШИнА

На снимке лишь небольшая часть династии: А.Н. Муравьева, 
В.Н. Шицин, Л.Н. Чиркова, Л.Н. Старцева

М.Н. Шицин был в числе первых 
работников «Камкабеля»

о походе в труднодоступные 
места северо-востока россии 
рассказывает консультант по 
производству цеха 7 Владимир 
МАсленнИкоВ. 

– Сборы были не долги, и после 
двух суток пути мы прибыли на 
станцию Имандра, которая на-
ходится на одноименном, самом 
большом озере Кольского полу-
острова  глубиной 67 метров. Поезд 
должен был простоять минуту, но 
стоял более десяти минут, как бы 
провожая нас на маршрут. Давал 
молчаливое согласие на хорошую 
погоду. Станция – двухэтажное 
белокирпичное здание –  встретила 
нас закрытыми на замки дверями. 
Сразу видно, что населения здесь 
осталось очень мало. Мы пошли в 
сторону гор, одновременно высма-
тривая местных жителей или тури-
стов – поспрашивать, как лучше 
пройти. Повстречали бомжеватого 
вида из местных. Узнали, что в этом 
году погода запоздала на месяц. В 
горах на перевалах лежит снег. Из-
за таяния все реки вышли из бере-
гов, и перейти через них проблема. 
Лучше идти сначала по висячему 
мосту через реку Гольцовка и по 
дороге до указателя. Так мы и по-
ступили. Далее наш путь лежал по 
грунтовой дороге, которая довела 
нас до лесного озера зеленоватого 

цвета. В районе озера от грунтовой 
дороги отходили несколько троп. 
Вооружившись картой и тремя 
компасами, выбрали оптимальное 
направление, двинулись вперед 
и вверх. Скоро тропа перешла в 
тропинку, потом козью тропку, 
потом исчезла в каменных грядах 
начала хребта с вершиной под на-
званием Юмъечор. Далее осталось 
только направление. Петляя между 
каменными грядами, мы вышли к 
ущелью Аку-Аку – дикому и потря-
сающе красивому. В южной части 
тропинка тянется по дну ущелья 
вдоль прозрачного ручья среди за-
рослей карликовой березы. Где-то 
на вершинах скал сделали себе 
гнездо орлы, и теперь они с прон-
зительными криками перелетают 
над головами. В центральной части 
ущелье пересекается с распадком, 
по которому стекает ручей из лежа-
щих выше снежников. Чуть дальше 
к северу находится одно из самых 
примечательных мест – маленькое 
горное озеро, не обозначенное на 
картах. Здесь скалы подступают с 
обеих сторон, и здесь же единствен-
ное место, где путешественник 
может услышать настоящее горное 
эхо от собственного крика. Тропа 
идет восточным берегом озера и 
вдруг выводит на скалу, отвесно 
обрывающуюся прямо в воду.

продолжение на стр. 4

Крыша Хибин – 
Юдычвумчорр

турИстскИМИ тропАМИ
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– Хотим сказать спасибо нашему совету 
ветеранов, – с этими словами зашли в 
редакцию бывшие сотрудницы службы 
складского хозяйства нина дмитриевна 
корчагина и раиса Григорьевна козы-
рева. 

– Столько внимания они нам уделяют! 
Приглашают на собрания специалистов из 
пенсионного фонда и соцзащиты, артистов. 
Выдают билеты на концерты в «Родину», 
клуб Златогорского, зовут нас на Праздник 
урожая. А какая помощь для пожилых – 
акция по сбору и выдаче одежды! Пенсии 
у нас десять, восемь тысяч. На эти деньги 
не разгуляешься. Но вот пришли в учебный 
корпус, выбрали и обувь, и верхнюю одежду. 
Все чистое, удобное, даже нарядное. Сразу 
настроение поднялось и жить захотелось!

окончание. начало на стр. 3

Рискованное занятие – карабкаться по 
узкому каменному карнизу над бирюзовой 
пропастью, поэтому лучше обойти опасное 
место по верхней тропе. Дальше на север не-
обходимо пройти по дну ущелья, пересекая 
снежники, а со всех сторон обступают суро-
вые, выветренные скалы, местами похожие 
на профили статуй. («Аку-Аку» – название 
книги знаменитого норвежского путеше-
ственника Тура Хейердала, в которой он 
рассказывает о первых поселенцах острова 
Пасхи). Ущелье заканчивается в распадке 
ручья, стекающего с перевала Хибинпахк-
чорр. Здесь шумит водопад – не порожистый 
ручеек, которых в горах много, а настоящий 
поток воды, падающий с высоты в полтора 
человеческих роста.

Наш путь продолжился на перевал Хибин-
пахкчорр. Пробираясь по каменным россы-
пям, устроились на ночлег. Район хорош тем, 
что в полярный день можно путешествовать 
сутками. Но уснуть невозможно: всю ночь 
светло как днем. 

Утром (если можно назвать это утром) 
двинулись штурмовать перевал. Как и 
многие перевалы в Хибинах, он имеет не 
классическое изображение, а узкое ущелье 
в горном хребте, ширина которого достига-
ет несколько метров, высота от 20 до 200 
метров. Подход к перевалу и сам перевал 
уложен снежником. По снежнику,  как по ас-
фальту, приятно идти. Все же не по камням, 

Крыша Хибин...

И обновки по сезону!
поБлАГодАрИ,  ГАзетА!

Хибины – самый крупный горный массив, находящийся на Кольском 
полуострове. 

горным россыпям и сыпухам. За две недели 
до похода, когда звонили в МЧС и стано-
вились на учет, они говорили, что погода 
опаздывает, что все горы в снегу, лыжники 
в июле катаются. Речки и ручьи приходится 
переходить вброд по пояс со страховкой, 
хотя в другое время – в кедах по камешкам. 
Ягод и грибов нет – все позже. Это же от-
носилось к медведям и туристам.

продолжение следует

ооо «технология-сервис» приглашает к взаи-
мовыгодному сотрудничеству  на подрядные рабо-
ты ИнЖенероВ-конструктороВ, проектИ-
роВЩИкоВ по направлениям: машиностроение, 
энергетика (канализация, электрика, вентиляция). 
Обращаться: 8 912 987 83 97, stolyarova@tsprm.ru.

Также требуются ВодИтелЬ АВтоМоБИлЯ 
(кАт. В, с, D), ВодИтелЬ АВтоБусА, МеХА-
нИк, трАкторИст. Тел. (342) 274-74-45.

Совет ветеранов, родные сердечно поздравляют 
с 85-летием ветерана завода, ветерана труда 
татьяну кирилловну уткИну!
На «Камкабеле» она трудилась четверть века. Начи-

нала в 1961 году подсобной рабочей, работала в цехах 
10, 18, 07. Примите, уважаемая Татьяна Кирилловна, 
пожелания крепкого здоровья, бодрости духа, актив-
ного долголетия, успехов во всех делах!

Друзья, коллеги поздравляют с днями рождения 
изолировщика жил кабеля цеха 3 ольгу николаевну 
петруШеВу и транспортировщика КИУ екатерину 
сергеевну ЖукоВу!

Примите, дорогие именинницы, пожелания здоровья, 
отличного настроения, счастья и благополучия. Пусть 
каждый ваш день будет наполнен радостью и улыбками!

Отдел полиции переехал
прочИтАЙ  
И  рАсскАЖИ  друГИМ

Изменилось месторасположение 
отдела полиции №5 (дислокация Ор-
джоникидзевский район) Управления 
МВД России по г. Перми.

В настоящее время территориаль-
ный орган внутренних дел находится  
по адресу: ул. Веденеева, 100 (авто-
бусы 22, 44, 48, 58, 71, 77 в сторону 
м/р Кислотные Дачи, остановка «Выс-
шие курсы МВД»).

контактные телефоны отдела полиции остались прежними.
дежурная часть: 218-87-10, 218-87-11. 
приемная: 218-87-34.

Здание райотдела 
на Барнаульской, построенное 
в середине прошлого века, 
опустело

В библиотеке №8 состоялась встреча 
жителей Гайвы с депутатом пермской 
городской думы по округу №16 Влади-
миром МолокоВскИХ. 

Свои вопросы и пожелания депутату из-
биратели оставляли в библиотеке в течение 
месяца. Встреча вызвала интерес взрослого 
населения микрорайона и учеников старших 
классов. Владимир Евгеньевич рассказал 
об истории Думы, о том, чем она занимается 
сегодня, о своей деятельности. Жители узнали 
взгляды депутата на интересующие их темы, 
получили ответы на вопросы. Круг проблем, 
который интересовал молодежь микрорайона, 
оказался широк: от бесплатного образования 
и трудоустройства до ЖКХ. После встречи 
гайвинцы передали депутату свои запросы.

Лицом к лицу с депутатом
АктуАлЬно

напоминаем, что общественная приемная В.е. Молоковских находится в каб. 224 
АБк-2 ооо «камский кабель» (ул. Гайвинская, 86). по вторникам с 11 до 17 ч. прием 
ведет помощник депутата. телефоны приемной: 274-74-48, 274-74-49.
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Следующий номер газеты выйдет 27 октября 2017 г.

Библиотека № 8 им. н.А. островского 
приглашает на юбилейные мероприятия

13 октября, 18.00 – литературный вечер 
Ирины зАрнИЦыноЙ и Алексея оноф-
рИчукА. Стихи и песни из сборника «Вдох-
новение» (Лейпциг, Германия).

14 октября –  день возвращенной книги. 
Ждем всех, кто забыл вернуть книги вовремя.

14 октября, 11.00 – «Мастерская радости», мастер-класс лилии оВчИн-
нИкоВоЙ «тагильская роспись».

19 октября, 17.00, ДЦДиТ «Родина» – торжественный  вечер «юбилей 
в кругу друзей», посвященный 70-летию библиотеки.

с 16 по 21 октября приглашаем принять участие в акции «подари би-
блиотеке книгу».

наш адрес: ул. Гайвинская, 6. телефон: 274-12-78.


